

## EIBAR / Portalea reabre a partir de mañana una sala de lectura

EIBAR. DV. Una de las obras que dieron comienzo en el inicio del verano es la que se desarrolla para la ampliación de la biblioteca Juan San Martín. Este equipamiento vive unos meses agitados en el año de su centenario, ya que la envergadura del proyecto hará que las obras continúen hasta el próximo año. Mientras tanto, el intento de minimizar las repercusiones para los usuarios hará que mañana se abra de nuevo una sala de lectura en el aula de cursillos situada en la tercera planta de Portalea.

Esta sala cuenta con una capacidad de 48 plazas y permite el estudio, además de la lectura de prensa y revistas que se pueden consultar en ella. Su horario será de 9.00 a 13.30 horas. En el mes de julio ya se abrió esta sala al público, una vez que las obras habían comenzado. La asistencia no fue excesiva en ese periodo y no hubo problemas de sitio.

La apertura de esta sala no implica la puesta en marcha del servicio de préstamo de libros y otros materiales, que seguirá sin poder ofrecerse. Sin embargo, los usuarios de la biblioteca Juan San Martín cuentan con el carnet válido para la red de bibliotecas públicas vascas. Esto permite que puedan utilizarlo en equipamientos del entorno, como los de Ermua, Elgoibar o Deba, para tomar en préstamo los materiales que necesiten. En cualquier caso, la biblioteca Juan San Martín amplió el límite de préstamo de libros y el plazo de devolución se prorroga hasta que se pueda recuperar este servicio.

### **Primera fase de apertura**

En función del avance de los trabajos, la biblioteca abrirá de nuevo sus puertas en dos fases. En una primera, prevista para la segunda quincena de septiembre, se podrá aprovechar buena parte de las instalaciones actuales de la biblioteca de adultos. En esta fase, la sala abrirá mientras se desarrollan las obras de ampliación, en un intento por mantener el servicio.

Se dispondrá de buena parte de la sala de adultos, pero será la biblioteca infantil la que quedará más reducida de espacio. De hecho, es por la parte correspondiente a los niños por donde se produce la ampliación de las instalaciones. Así, la actual biblioteca infantil acogerá la entrada, por lo que en la primera fase de apertura, los niños serán los más afectados por la reducción de espacio. Sin embargo, ellos mismos serán los más beneficiados con la ampliación, ya que la sala destinada a los pequeños crecerá en tamaño y contará con luz natural, algo de lo que carecía hasta ahora.

La empresa GTE desarrolla las obras de ampliación de la biblioteca Juan San Martín, en un proyecto que cuenta con 499.000 euros de presupuesto. En él se incluye la climatización desde los techos, el derribo de tabiques y construcción de nuevas paredes. Además, la iluminación en las mesas llegará ahora desde el techo. Anteriormente el flujo eléctrico llegaba desde el suelo, lo que impedía mover las mesas de lectura.

La ampliación de la biblioteca aprovechará el espacio que anteriormente ocupaba la primera planta del Euskaltegi Municipal, con lo que su superficie pasará de los 660 metros cuadrados con que contaba hasta ahora, a los 1.100 con que contará a la finalización de los trabajos.